



ま

つ

も

と

≡

二

Contents

◆松本まつり2018 (10/28)

◆合同資源回収 (10/21)

◆地域交流会 (11/17)

◆優良PTA文部科学大臣表彰 (団体) (11/21)

◆大寒願かけ (1/20)

◆6年生ワイワイデー (2/9)

◆優良PTA文部科学大臣表彰 (団体) 受賞記念植樹 (3/2)

- ・今年の松本まつりは、昨年同様あいにくの空模様で足元が悪い中、ご来場頂きましてありがとうございました。
- ・カフェ企画のきずなカフェでは、大人も子どもも一緒にパフェ等を作り、笑顔の花が沢山咲きました。
- ・グルメ企画では委員さん、先生方の力強さで完売することができ、キッズ縁日では景品が足りなくなるのではと委員一同ヒヤヒヤするくらい大盛況でした！



- ・ステージ企画では、自信を持ってステージに立つ子どもたちがいきいきと輝いて見えたのを今でも思い出します。
- ・そんな素晴らしい松本まつり、まだご来場されてない方は是非、来年度ご来場頂きまして、松本地区の素晴らしさを体感して頂けたらと思います。



合同資源回収 ～リサイクル委員会～

10月21日



- ・10月21日(日)に第2回目の松本地区青少年育成会・松本小学校PTA合同資源回収を行いました。
- ・前回に引き続き、今回もたくさんの方々を集まっていたいただき、学校での積み込みはもちろんの事、回収場所で積み込みの手伝いをして下さった方々、空き缶潰しなどを手伝ってくれた子ども達にも感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・そして先日3月3日(日)に行われました3回目の資源回収も無事終了致しました。
- ・1年間ご協力頂き、ありがとうございました。

地域交流会 ～ふれあい委員会～

11月17日

- ・地域交流会では、よしもと住みます芸人の3組によるお笑いライブに子ども達は大喜び！
- ・熱気に包まれた1時間となりました。芸人さんと子ども達との言葉の掛け合いや、質問トークなど盛りだくさんの内容でした。
- ・伝統芸能の一つ、落語では話の結末の落ちまで静かに聞くことも出来ました。
- ・大人も子どもも先生も楽しめる楽しい交流会になりました。



- 日本PTA創立70周年記念式典において、本校PTAが、地域との「協働」とPTA活動の「持続」を評価され、表彰されました。
- 地域交流会、合同資源回収を通じた地域住民の方々との協働、地域の方々のご協力によるかけこみ所の設定とマップの作成、付き添い登校や見守り隊の活動、地域の方々とPTAの協働による「とちのきランド」の整備と維持活動、その他にも子どもたちが楽しめる地域活動としての松本まつりへの積極的な参加や学習環境を整える親子参加の校内清掃奉仕など、日々の各委員会の活動やPTA会員の皆さまの活動が評価されたものです。
- これからも松本小学校PTAの活動にご理解とご協力をいただきますよう、改めてお願いいたします。



- 1月20日（日）そば降る氷雨の中、今年で第6回目、過去最高129名の人数を集め、盛大に恒例の「大寒願かけ」が行われました。
- 簸川神社をスタート、護国神社をゴールとした全7社を、「願かけ男」「願かけ女」が地区内の方々の願いを込めた「願い布」を巻きつけて駆け抜け、最後はキンキンに冷えた水で褌（みそぎ）をし、祈りを捧げます。
- 今年は暖冬と油断しておりましたが、冷たい雨に体温を奪われることの恐ろしさを実感する回となりました。
「雪降る中を走るよりきつかった～」という意見もよく聞かれました。



- 我がPTAからも石倉先生・三上先生を筆頭に命知らずの精鋭メンバーが参加し、松本っ子たちが布に描いた願いごとを何とかかなえんと、途中何度もくじけそうになる心を奮い起こし、かなり情けない悲鳴を上げながらも見事にやり遂げ、無事全員生還してまいりました。
- 護国神社で他のPTAメンバーも多く出迎えてくれたの感動の再会もあり、大盛り上がりでした。
- 毎回そうなのですが、始まる前は皆かなり悲壮な表情なのですが、終わってみればすっきりとした笑顔が見られました。
今年も頑張ろうと思えるのは、やはり神様の有難い御業なのかもしれません。



- 今年は謝恩会を兼ねて2月の開催となり、児童・保護者合わせて、154名と大勢の方にご参加いただきました。
- ロッキーのテーマで登場した岩佐先生。準備運動はボクシング、次に“80人の壁”ゲーム。ジャンケンで4連続勝ち抜いて、ステージへGO！ステージ上で、保護員をつけた奥出先生へパンチ！
- 福井市連合音楽会で歌った「いつだって青空」。児童達の、心が洗われるようなきれいな歌声に、保護者から“アンコール！！”の声援。何度聞いても素敵な歌声でした。
- 漫才、女装ファッションショー、空手演舞、マジックショー、バンド等々、次から次へと繰り出される児童の出し物に、観客は釘付け！
- クラス代表の児童から先生への感謝の言葉、そして「涙は卒業式までとっておきます」とおっしゃった浅井先生の贈る言葉には、ぐっと胸が熱くなりました。
- 普段、言葉に出さないけれど、お互いを思いあっている家族。卒業を目前に控え、お互いの思いを手紙にこめました。

【おしらせ委員の感想】

謝恩会を兼ねての開催で、子どもたちが出演してくれた特技披露・出し物、そして連合音楽会で歌った合唱が印象的でした。特に女装ファッションショーは、意外性があって、大盛り上がり！思い出づくり以上に、保護者一同、子どもたちに楽しませてもらいました。

最後に日ごろの思いと中学校生活に向けたエールをしたための手紙交換を行い、笑いあり・涙ありのワイワイデーとなりました。

優良PTA活動文部科学大臣表彰（団体）受賞記念植樹

3月2日

- ・今年度、松本小学校PTAが日本PTA創立70周年記念式典において、平成30年度優良PTA文部科学大臣表彰（団体）を受けました。
- ・そこで、受賞のきっかけとなった中庭（とちのきランド）に、新たなシンボルツリーとしてハナミズキを植えることにしました。
- ・みんなで大切に育てていきたいですね。



編集後記 ～おしらせ委員会～

最後までお読みいただき、ありがとうございます。

まつもとミニに掲載しているPTA活動はほんの一部にすぎませんが、松本小学校における活動が少しでも伝わり、また参加して下さった保護者様、地域の皆様には、「そういえば、こんな活動をしたな」と振り返り見ていただき、また今後の参考にさせていただければ幸いです。

写真・記事の提供など広報活動にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

今後とも、松本小学校のPTA活動にご協力とご理解の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

松本小学校PTA おしらせ委員会一同